

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Perbandingan Peningkatan Hasil Belajar Siswa yang Diajarkan dengan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Jigsaw dengan TGT (*Team Games Tournament*) Dilengkapi Dengan Media *PowerPoint* Pada Materi Sistem Koloid”. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Anna Juniar, M.Si sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal seminar proposal, pelaksanaan penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si, dan bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada dosen Pembimbing Akademik yaitu bapak Dr. Marham Sitorus, M.Si, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Pendidikan Kimia FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada kepala sekolah SMA Negeri 11 Medan yaitu Bapak Drs. K. Lumbantoruan, M.Pd yang telah memberikan izin penelitian di sekolah yang bersangkutan dan kepada Bapak Wakil Kepala Sekolah, Guru Kimia Ibu Jamaliah, Para Pegawai dan siswa – siswi kelas XI IPA 3 dan XI PA 5 SMA Negeri 11 Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada orang tua tercinta Ayahanda Drs. Seget Tartiyoso, M.Pd, dan Ibunda Almh. Irdanila yang telah memberikan dukungan dan semangat, sosok yang rela berkorban, telah bekerja keras demi anak-anaknya, selalu berusaha memberikan yang terbaik untuk

kebahagiaan anak-anaknya, dan tidak pernah lelah selalu memanjatkan do'a demi selesainya studi penulis. Dan kepada adik-adik tersayang, Diah Trusti Ambarini, dan Suci Indah Ramadhani, dan terima kasih kepada nenek tersayang, nenek Jumini yang terus memberikan semangat dan do'a kepada penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada orang terkasih yaitu Dodo (Dimas Ridho) yang selalu setia membantu dan menemani penulis selama ini, sama-sama berjuang dalam pencapaian gelar ini dan menghibur penulis saat mengalami kejenuhan. Terima kasih kepada para sahabat tersayang, WWS yaitu Bebe (Sri Ayu), Septo (Septia), Pees (Ayu Puspita), Watik (Sheila), Gapur (Iga), Jujun (Yuyun) dan Mak Tuo (Nurul) dan teman-teman mahasiswa Pendidikan Kimia B 2011, yang telah memberikan semangat, motivasi, selalu berbagi pengalaman, canda tawa selama menjalani perkuliahan ini dan telah banyak membantu dan sama-sama berjuang dalam pengerjaan skripsi. Terima kasih juga kepada kakakku Elsy, teman-teman seperjuangan lainnya mamak (Sylvi), Bebeh (Yuni), Oki, mami Dini, Uni Tari, Akak Celli, Akak Ayu, Tuti serta kakak, teman dan adik kos, yang telah memberikan semangat dan dukungan dan sahabat lainnya, Cunge (Rika), Bapink (Aidha), Unta (Siti) yang setia menemani saat penulis dalam keadaan sakit di rumah sakit, dalam masa penulisan skripsi.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2015

Penulis,

Retno Kartika Sari

NIM. 4113131058